

PANORAMA

NSE9448

Quié Pasa 1364 (3/5/97) p. 92



LIBROS

CONTROVERSIA SOBRE FAMILIA Y DIVORCIO



Desde hace aproximadamente cinco años, la opinión pública chilena se ha visto nuevamente envuelta en una controversia acerca del valor del matrimonio y la familia, y de la conveniencia o inconveniencia de cambiar la actual legislación que regula estas dos instituciones básicas de la vida social. Con esta premisa jurídica e histórica, este libro pretende ilustrar la polémica que se ha generado en torno a la discusión sobre una ley de divorcio. Con la participación de connotados intelectuales de la escena nacional -como Alejandro Silva Bascañán, Carlos Cousiño y el coordinador de la obra Pedro Morandé- se entregan variados argumentos

sociológicos, antropológicos y jurídicos para establecer los vértices del debate. Entre los acápites desarrollados están los temas de Divorcio y Opinión Pública, El divorcio ante el Derecho Constitucional, y una serie de conclusiones que conducen hacia una legislación familiar que promueva la libertad, responsabilidad y justicia.

De Alejandro Silva Bascañán, Carlos Díaz Vergara y otros. Ediciones Universidad Católica de Chile, 205 páginas. \$ 4.000.

Controversia sobre familia y divorcio [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Controversia sobre familia y divorcio [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile